

6. El ataque a determinados líderes.- Ya dije que dentro del Comité Nacional sólo hay dos miembros del Partido Comunista. Sin embargo, el compañero Juan Gutiérrez, Secretario de Trabajo y Conflictos del Comité Nacional y Secretario General del Sindicato de Trabajadores Ferrocarrileros de la República, obedece las consignas del Partido Comunista en virtud de que en su Sindicato el Comité de Vigilancia está en manos de elementos del Partido Comunista y en la dirección de algunas Secciones del mismo Sindicato también hay miembros del Partido que, de común acuerdo con el comité de Vigilancia, obligan a Gutiérrez a seguir determinada línea de conducta. A esto se debe que el compañero Juan Gutiérrez en muchos casos esté de acuerdo con la actitud de los compañeros Miguel A. Velasco y Pedro A. Morales. En cambio, los camaradas Fidel Velázquez, Secretario de Organización y Propaganda del Comité Nacional; Manuel Gutiérrez Bustamante, Secretario de Asuntos Técnicos y Previsión Social; y Salvador Lobato, Secretario de Estadística y Finanzas, que no han aceptado la conducta del Partido Comunista en numerosos casos concretos, han sido el blanco principal de los ataques de "El Machete" y de los dirigentes comunistas de las agrupaciones sindicales de la CTM. En los últimos días Velázquez ha sido el más rudamente atacado, por lo cual en el seno del Comité Nacional, cada vez que hay sesión, se discute del modo más agrio y violento.

El compañero Salvador Lobato no ha sido hasta hoy objeto de ataques especiales. Por el contrario, se le ha halagado en los últimos días en "El Machete" y lo han entrevistado los dirigentes del Partido Comunista para atraerlo a sus filas, con el principal propósito de contar con su voto en el seno del Comité Nacional y poder resolver por mayoría las cuestiones generales de la CTM.

